
 
Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.‐Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht 
in der Gemeinderatssitzung vom  25. April 2013 von Gemeinderat Christoph Hötzl 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.‐Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 23.04.2013 
 
 

Betreff:  Nutzungskonzept Stadionplatz UPC Arena 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

Wie diversen Grazer Printmedien  zu entnehmen war, hat nun ein  langjähriger Pächter die 
Türen  seiner  Gastwirtschaft  am  Stadionplatz  für  immer  geschlossen.  Dies  zum  Anlass 
nehmend  haben  wir  uns  die  Situation  vor  Ort  näher  betrachtet  und  mussten  dabei 
feststellen, dass sich  inzwischen neben der Stadionverwaltung und den Räumlichkeiten des 
Sportamtes  der  Stadt  jede Menge  leerstehender  Lokale  befinden. Wie  sich  bei  intensiver 
Nachfrage herausstellte, war  im oben  angesprochenen  Fall neben der GAK‐Pleite und der 
sich daraus ergebenden deutlich geringeren Besucherfrequenz  in der UPC‐Arena vor allem 
eine Anpassung der Miete nach oben  sowie eine nicht  vorhandene Bereitschaft  zu einem 
flexiblen Mietmodell seitens der Stadionverwaltung ausschlaggebend für die wirtschaftliche 
Kapitulation. Dies scheint aber kein Einzelschicksal zu sein. Diese Entwicklung hat insgesamt 
dazu geführt, dass der Stadionplatz  samt dem Stadionturm mittlerweile einer Geisterstadt 
ähnelt.  
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Gibt es ein nachhaltiges Nutzungskonzept im Raum Stadionplatz inklusive Stadionturm? 
 


